

Face à l'angoisse des parents, l'offre de soutien scolaire se développe à compter du CP

LE MONDE | 18.09.2014 à 12h53 • Mis à jour le 19.09.2014 à 11h39 |

Par Mattea Battaglia



Cours Ado et Acadomia proposent tests et ateliers pour les enfants dès l'âge de 5 ou 6 ans. | Colcanopa pour "Le Monde"

Bien démarrer le CP, c'est l'objectif que se sont fixé, en cette rentrée, les parents des 800 000 enfants tout juste sortis de la maternelle. Beaucoup, durant l'été, ont pris le temps d'expliquer à leur progéniture que « la grande école, c'est du sérieux... » D'autres ont misé sur les « cahiers de vacances », cette spécialité franco-française devenue un succès de librairie, avec plus de 4 millions d'exemplaires écoulés en 2013. Quelques-uns n'ont pas attendu la fin de l'année scolaire : ils ont offert à leurs bambins, dès la grande section de maternelle, une petite remise à niveau.

« L'idéal, c'est de faire passer des tests aux enfants dès le deuxième trimestre », explique Isabelle Dumas, directrice de Cours Ado, l'enseigne de cours privés (douze agences, trois succursales) qui a lancé, en 2013, cette offre d'accompagnement dès 5 ans, en sus du soutien scolaire habituel destiné aux collégiens et aux lycéens. Prise en charge « adaptée à l'âge » (un ou deux modules d'une quinzaine d'heures en tout, le mercredi après-midi), tarif présenté comme attractif (une trentaine d'euros la séance) : Cours Ado promet, au travers d'activités ludiques, de vérifier ce que l'enfant comprend – ou pas – pour le mettre sur les rails du CP.

« L'objectif, c'est de gagner en aisance dans le repérage des chiffres et des sons, pas d'en faire des petits génies, assure Isabelle Dumas. Le jour où une collaboratrice, directrice d'école, m'a confié être capable de distinguer, dès les premières semaines de CP, les élèves qui ne feront pas de grandes études de ceux qui iront loin, ça m'a glacée, raconte cette ex-enseignante de mathématiques. Pourquoi taire aux parents ce qui est une évidence pour beaucoup d'enseignants ? »